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北大教授厉以宁!
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中国中部
投资贸易
博览会

中美中西部地区

投资贸易论坛
时间!昨日下午

地点!未来大厦
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中国企业在美国开公

司"上市并不是一件很难的

事情#只是要注意在美国的

什么地方"投资什么项目$因

为在华盛顿州投资$那里华

人很多$中国企业产品可能

会很受欢迎%但在美国西海

岸开公司$可以节省成本$因

为那里离中国最近& 同时$

也要考虑美国的税收问题$

因为美国各州乃至同一个

州$税率都不一样&

"""美国华盛顿州前州

长骆家辉

中国中西部和美国中

西部地区在地理位置'经济

特点等方面具有很多共同

性$都以农业生产"能源等

为主$两地企业有很大的合

作空间(

"""美国中西部美中协

会会长罗杰斯

中美中西部地区可以有

很多合作$下一步准备组织

中国中西部地区的企业到美

国中西部参观'学习(

"""中国商务部投资促

进事务局副局长顾杰

晚报记者 胡审兵 整理

新加坡国务资政吴作栋!
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日本经济产业省副大臣渡边博道
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美国华盛顿州前州长骆家辉
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) 骆

家辉是美国历史上第一位美籍华裔州长*
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晚报记者 徐刚领 纪宇 熊堰秋 实习生 乔治 安华
'

文 晚报记者 周甬
(

图

政要篇

学者篇
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第二届中部博览会

金融高层论坛
时间!昨日下午

地点!黄河迎宾馆

.©¬ÊíÞýî

Ut78uvwx

在近两年全国资金流动

过剩$存贷差额超过
)#

万亿

元的大环境下$ 中部地区重

点项目'中小企业'县域经济

等领域资金紧张局面依然存

在$ 大量资金流向了东部地

区$流向了股市'房地产和产

能过剩行业&

"""国家开发银行副行

长王益

&##*

年$河南外商直接

投资增长率比上年猛增了

+#,)$

$ 而上海的外商直接

投资增长率则只有
"-./

$拥

有这样的增长速度$ 中部地

区将成为所有在中国的外资

银行拓展的目标
O

"""汇丰银行#中国$有

限公司副行政总裁史达

晚报记者 吴军 整理

吴作栋

蒙代尔
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